
 

 

 

 

 

  ACTIVIDADES  

1. Rodea la sílaba tónica y pon tilde donde sea necesario.  

     

   arbol      escuela      cafe     mariposa     lapiz     papel   cancion 

  llegais     estupendo     eficaz     cuentamelo     album     gato     montaña 

  madrugar     pagina     arandanos      relampago     carruaje     semaforo  

  isla     volcan     rapido     platano     resplandor     mastil     tambor 

 

PRINCIPIOS DE ACENTUACIÓN 

  Clasificación de las palabras según la posición de la sílaba 

   AGUDAS: Tienen tónica la última 

sílaba. Llevan tilde cuando terminan 

en vocal, n o s.  

      
   LLANAS: Tienen tónica la 

penúltima sílaba. Llevan tilde 

cuando terminan en consonante 

distinta de n o s.  

      
  ESDRÚJULAS: Tienen tónica la     

antepenúltima sílaba. Llevan tilde 

siempre.  

      



2. Clasifica las palabras del recuadro en agudas, llanas y esdrújulas, colocando 

la sílaba tónica en el lugar destacado, como en el ejemplo: 

    

    José,  pared, plata, cántaro, plátano, ahora, abrir, bastante, kilómetro,  

  hoja, mayúscula, débil, boca, avestruz, allí, hábil, rápido, bambú, párpado  

 

 

 

                 sé                                              

             Jo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     AGUDAS                          LLANAS                        ESDRÚJULAS 


